
Resoconto incontro Ministero-OOSS  8  Novembre 2023 
 

Incontro  richiesto dalle OO.SS. di  confronto: 
"aggiornamento graduatorie ad esaurimento e GPS in scadenza" 

 
SI è svolto in data odierna, dalle 15,30, l’incontro di confronto richiesto 
congiuntamente  da  Cinque sigle  sindacali  (  tranne la UIL)  con il   Capo di gabinetto 
dott. Recinto, la dott.ssa Palumbo   il dott.  Greco e il Dirigente dell’uff Legale del MIM, 
il dott.  Cerrone, sulla problematica relativa all’aggiornamento delle graduatorie in 
scadenza nel 2024.  
 L’incontro è stato richiesto  in seguito all’ultima riunione del 24 Ottobre in cui era stata 
presentata informalmente la bozza di regolamento delle GPS e quindi utili per le  
supplenze, non ancora risolutiva, carente delle rilevazioni rappresentate e dalle OO 
SS e dal CSPI e quindi decisamente negativa, se non peggiorativa, rispetto alla 
precedente bozza  e  all’ultima OM 112 , d’altro canto necessita  avviare velocemente 
l’iter di riapertura delle GPS  e comprendere i criteri di accesso per i docenti 
neolaureati in attesa di conseguire i 30 CFU  . 
La nostra delegazione, congiuntamente a tutte le altre sigle, compresa la UIL, pur 
consapevoli delle implicazioni giuridiche, è intervenuta a richiedere la proroga di 
conferma dello strumento dell’OM al posto del regolamento   per procedere alla 
riapertura delle GPS al fine di accorciare le tempistiche di compilazione delle 
graduatorie ed evitare gli errori già registrati nel passato; nello stesso tempo si è 
intervenuti a rappresentare tutte le criticità presenti nel regolamento verso cui si è 
chiesto di intervenire (le sanzioni di cui agli artt. 12 e 14, il ripescaggio,  il problema 
delle MAD. Osteggiate a chi è già inserito in una qualsiasi graduatoria ecc) e che 
inevitabilmente finiscono con l’inficiare anche le procedure di attribuzione delle 
supplenze  
 L’amministrazione e il Capo di Gabinetto di fronte all’unitarietà delle richieste   ha 
convenuto di procedere con la proroga dell’’’ordinanza 112 del 2022   in misura 
straordinaria, sia pur per un solo anno, nell’attesa della definizione e revisione del 
regolamento. 
 L’amministrazione ha anche spiegato tramite l’avvocato  Cerrone , che  non ci 
sarebbero tempi adeguati a prevedere il rifacimento di una nuova ordinanza  e che lo 
strumento legislativo di una nuova OM implicherebbe una maggiore tempistica anche 
rispetto allo stesso regolamento  , ha tuttavia accettato  di apportare alcune piccole 
modifiche  all’ OM  tramite Note  esplicative o attraverso le istruzioni operative e ha 
ritenuto opportuno ascoltare  nei prossimi tavoli i suggerimenti delle OO SS al fine di 
migliorare il Regolamento  
 Pertanto, saranno previsti nelle prossime settimane incontri di lavoro e sulle Note di 
chiarimento al fine di smussare l’attuale OM 112 e inserire nel contempo tutte le ultime 
novità, come per esempio  l’avvio dei corsi abilitanti con i 30 CFU  e poi  sul 
regolamento che dovrà essere  esecutivo con il prossimo aggiornamento delle GPS  
 
Per la prima volta l’amministrazione ha accolto il 90% delle richieste rappresentate al 
tavolo, ora non resta che vedere cosa accadrà nei prossimi tavoli di lavoro 
 
La delegazione Gilda Unams  
 


